

**LA DIRECTION, LE CORPS ENSEIGNANT, LES ÉTUDIANTS
ET LE PERSONNEL DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE FÉDÉRALE
DE LAUSANNE**

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Maurice COSANDEY

Professeur de constructions métalliques et en bois (EPUL) dès 1951

Président de l'EPUL de 1963 à 1969, puis de l'EPFL de 1969 à 1978

Président du Conseil des écoles polytechniques fédérales de 1978 à 1987

Artisan de la fédéralisation de l'EPUL, père fondateur de l'EPFL actuelle

Professeur honoraire EPFL

Ils s'associent au chagrin de sa famille et lui expriment, ainsi qu'à ses proches, leur reconnaissance et leurs sincères condoléances.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.